

Sternsingen 2026

Am 9. und 10. Januar ziehen die Sternsinger von Tür zu Tür. Mitglieder der Gemeinde St. Stephanus, die am Samstag, dem 10.01.2026, Besuch von den Sternsingern wünschen, können dies anmelden. Anmeldezettel liegen hinten in der Kirche aus und können in die bereitgestellte Box eingeworfen werden.

Tannenbaumaktion

Am kommenden **Samstag, dem 10.01.2026**, sammeln Landjugend, Pfadfinder und Kolpingsfamilie wieder die ausgedienten Weihnachtsbäume ein. Gegen eine Spende werden die Bäume ab 9.00 Uhr abgeholt. Die Verantwortlichen bitten darum, die Bäume an den Straßenrand zu legen. Bei Mehrfamilienhäusern ist es eine Hilfe, wenn Namenszettel an die Bäume gebunden sind. Die Spende für die Entsorgung kann entweder direkt vor Ort überreicht oder auf das Konto der Kolpingsfamilie überwiesen werden (Sparkasse Münsterland Ost, IBAN: DE10 4005 0150 0001 5487 75). Der Erlös ist für die Missionsarbeit von Schwester Angela Plaßmann und für die Vereinsarbeit bestimmt.

Kollekte für den Afrika-Sonntag am 11.01.2026

„Damit sie das Leben haben!“ (Joh 10,10) – unter diesem Leitspruch aus dem Johannesevangelium bittet das Internationale Katholische Missionswerk missio am Sonntag, dem 11. Januar, im Bistum Münster um Spenden für die Kirche in Afrika.

Der Afrikatag 2026 stellt die Arbeit der katholischen Ordensfrauen vom Heiligen Herzen Jesu in Juba, Südsudan, in den Mittelpunkt. Sie kümmern sich um Straßenkinder und Geflüchtete, stärken Frauen und helfen ihnen, eine eigene Existenz aufzubauen. Ihr Engagement verdeutlicht, wie entscheidend eine fundierte Ausbildung für Ordensfrauen in Afrika ist.

Der Afrikatag wurde 1891 von Papst Leo XIII. eingeführt und ist die älteste gesamtkirchliche Kollekte der Welt. Sie wurde ins Leben gerufen, um Spenden für den Kampf gegen die Sklaverei zu sammeln. Heute unterstützt die Kollekte die Eigenständigkeit der lokalen Kirche in Afrika. Mit den Einnahmen fördert missio besonders die Ausbildung von Novizinnen einheimischer Ordensgemeinschaften – für eine Kirche, die an der Seite der Menschen steht. Herzlichen Dank für Ihre Spende!

Weihnachtliche Orgelmusik zur Marktzeit im Januar

Herzlich eingeladen wird zu einer weihnachtlichen Orgelmusik zur Marktzeit am Samstag, dem 10. Januar, um 11.30 Uhr in die St.-Stephanus-Kirche. Berthold Labuda spielt Orgelmusik aus Frankreich über weihnachtliche Themen von Pierre Pincemaille und Pierre Cocherau. Der Eintritt ist frei.

Kinderkirche

Kinder im Alter bis zur Erstkommunion sind wieder herzlich eingeladen zur nächsten „Kinderkirche“ am **Sonntag, dem 11. Januar**, um 10.00 Uhr in den großen Saal des Pfarrheims.

Haushaltsplan 2026

Der Haushaltsplan 2026 liegt vom 19.01.2026 bis zum 01.02.2026 im Pfarrbüro zur Einsicht aus.

Kommunion-Kleiderbörse am 11. Januar

Am Sonntag, dem 11. Januar, findet im Kleinen Saal des Pfarrheims eine Kommunion-Kleiderbörse statt. Gebrauchte Kommunionkleidung kann von 9:30-10:00 Uhr dort abgegeben werden, versehen mit allen nötigen Infos (Besitzer, Preis, Bezahl- bzw. Kontaktdaten). Von 10:00-13:00 Uhr findet der Verkauf statt. Nicht Verkauftes kann anschließend wieder abgeholt werden.

Frühlingsfahrt der kfd-Beckum, Mittwoch, 29.04., bis Sonntag, 03.05.26

Die malerische Landschaft des sächsischen Vogtlandes ist das Ziel der nächsten kfd-Frühlingsfahrt. Die Geschichte und die Gegenwart werden die Frauen auf der Reise begleiten. Von Plauen aus unternehmen die Teilnehmerinnen auch Touren nach Karlsbad und/oder Franzensbad in Tschechien (Unesco-Welterbe). Die imposante Göltztalbrücke in der Nähe von Plauen sowie die Skisprungschanze in Klingenthal und weitere Sehenswürdigkeiten stehen ebenfalls auf dem Besichtigungsplan. Bei der Rundreise werden sicher auch immer wieder die traditionelle Handwerkskunst des Musikinstrumentenbaus, die berühmten Holzschnitzereien und selbstverständlich auch die bekannten Plauener Spitzen zu bestaunen sein. Natürlich kommen bei dieser Reise auch die Geselligkeit, Eis- und Kaffeepausen sowie Freizeit und Erholung nicht zu kurz. Alle Frauen sind herzlich zu dieser Fahrt eingeladen. Weitere Informationen und Voranmeldungen gibt es ab sofort bei Irmgard Ossenbrink, Tel. 14933, und bei Maria Opperbeck, Tel. 5252, die sich schon auf Sie und Euch und auch auf diese interessante Reise freuen.

Die **Kollekte** ist für die Sternsinger-Aktion bestimmt

Aus unserer Gemeinde verstarben in der vergangenen Woche

Günter Spahn, 92 Jahre	Heinrich Schreiber-Neppert, 68 Jahre
Giuseppe Buttazzo, 76 Jahre	Annegret Möller, 78 Jahre

Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen. Mögen die Verstorbenen ruhen in Frieden.